

Des institutions de Cuba et des Nations Unies organisent des hommages à Fidel Castro



La Havane, 13 juin, (RHC/ACN).- Des institutions de Cuba et des Nations Unies organisent un hommage à Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine pour ses 90 ans.

L'Agence Cubaine de Nouvelles, ACN, signale que ces institutions planteront neuf arbres à bois précieux, un pour chaque décennie, sur initiative de l'Agence cubaine pour la protection de l'environnement.

Parmi les institutions qui prendront part à cette initiative figurent les ministères cubains de la Science, la Technologie et l'Environnement et de l'Agriculture, l'Institut National des Ressources Hydrauliques et l'Association Nationale des Petits Agriculteurs ainsi que des fonctionnaires de la FAO, l'Organisation de l'Alimentation et de l'Agriculture, du PNUD, le Programme des Nations Unies pour le Développement et du Fond pour l'Environnement mondial, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/96654-des-institutions-de-cuba-et-des-nations-unies-organisent-des-hommages-a-fidel-castro>



Radio Habana Cuba